

## Ehrungen zum Saisonschluß

Sportschlußfeiern sind in Vereinen ja durchaus nichts Seltenes. Daß aber ein ganzer Bezirk mit einer ballartigen Abschlußfeier bei seinen Vereinen „ankommt“, ist viel weniger selbstverständlich. Die Radsportler, deren BDR-Bezirk Schwaben ja seit Jahren mit den vorwiegend im Hallenradsport tätigen Sportlern des Solidarität-Sportbundes gemeinsam ihre Sportler ehren, feierten am letzten Samstag wieder in freundschaftlicher Atmosphäre in der Augsburger Stadiongaststätte. Ueber 250 Gäste konnten der stellvertretende Bezirksvorsitzende Ludwig Meyer (RKB Solidarität) und Michael Schlump (Bund Deutscher Radfahrer) begrüßen und sich bei den Aktiven, Gönnern und Helfern bedanken, nicht ohne das freundschaftliche Zusammenwirken beider Verbände in Schwaben zu betonen. Aus dem Kreis der Ehrengäste überbrachte Stadtrat Rost die Grüße der Stadt Augsburg und für den BLSV bedankte sich deren stellvertretender Bezirksvorsitzender Bernd Kränzle bei den Sportlern für ihre vollbrachten Leistungen. Schließlich konnten die beiden sportlichen Leiter Horst Herdtler (BDR) und Fritz Bümair (RKB Solidarität) über 60 Sportlerinnen und Sportlern — von schwäbischen Mannschaftsmeistern und Jahresbesten über bayerische und internationale Bodenseemeister bis zu süddeutschen Meistern und deutschen Vizemeistern — Blumen, Siegerschleifen und Ehrenmedaillen überreichen.

Aus dem Augsburger Raum wurden folgende Sportler geehrt: Andy Eckerlein (RV Phönix Augsburg), erfolgreichster schwäbischer Fahrer der Schülerklasse A, Dritter bei der bayerischen Meisterschaft; Ingrid Micheler (RV Phönix Augsburg), bayerische Vizemeisterin Schülerinnen; Jakob Demmel (RSG Augsburg) Bayernpokal-Sieger der Seniorenklasse II, Heinz Kargl, Sigi Schmidt (beide RSG Augsburg) und Gerhard Biebl (TSG Augsburg) die erfolgreichsten schwäbischen Straßenfahrer 1980, Dr. Berger (ESV Augsburg) Bronzemedallengewinner bei den Akademischen Weltfestspielen; Adele Böß (RSG Augsburg) bayer. Vizemeister der Mädchen, mit 17 Siegen erfolgreichste Fahrerinnen im Bezirk Schwaben, zweiter Platz beim Weltcup in St. Johann/Tirol; Thomas Schmid (RV Phönix Augsburg) bayerischer Bahnmeister der Jugend im Punktefahren; schwäbischer Mannschaftsmeister auf der Straße, RSG Augsburg Jugend B (Fahrer: Geiger, Schedel, Guppenberger, Kunschner); RSG Augsburg, Amateure (Fahrer: Ertl, Kiemer, Raab und Schrapp). (gt)